
 

 

平成 30 年度 第１回 掛川市地域公共交通会議 会議要録 

 

日  時：平成 30年７月 25日（水）午前 10時 00 分～11時 30 分 

 

場  所：掛川市役所５階全員協議会室 

 

出席委員：21人（随行２人、傍聴２人）（欠席委員２人） 

 

次  第： 

１ 開会 

 

２ 会長挨拶 

 

３ 市長挨拶 

 

４ 議事 

 〈報告事項１〉「平成 30 年度 掛川市公共交通について」 

  ・掛川市の公共交通体系や平成 29年度の輸送人員・欠損額について説明した。 

   

質疑・意見） 

・掛川市の公共交通は公表するものなのか質問 

→現在は公表していないので今後、検討していきます。（現在公表中） 

 

 〈報告事項２〉「掛塚さなる台線（横須賀系統）減便について」 

  ・掛塚さなる台線のバス事業者である遠州鉄道(株)より、路線概要や現状の説明があり、見 

直し内容についての説明がされた。 

 

質疑・意見） 

・調査日を平日・土日祝の平均人数で妥当か質問 

→沿線の学校開講日での調査であるため妥当。 

 

・減便により次の運行までに時間がかなり空くが代替手段の考えがあるか質問 

→利用の大半が学生であり、日中の減便は影響がないものと考える。また、一般の利用者に

ついては秋葉中遠線での手段もあり、代替手段が確保されている。 

 

〈報告事項３〉「デマンド型乗合タクシーによる成果と課題について」 

 ・デマンドのエリア統合により乗合率の向上や効率的な運行を図ることを説明。 

 

質疑・意見） 

・近場で料金の差がでてしまっているとの質問 

→地区住民・交通事業者・事務局の三者で料金決定し、地区それぞれの交通協議会で承認を

受け決定した。また、料金設定の中で利用施設を中心にエリアを決めているため、距離だけ

の設定ではない。 

 

 

〈決議事項１〉「会議設置要綱の一部改正（案）について」 

 ・現行では会長職の規定のみのため、副会長職の追加をする。 
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質疑・意見） 

・なしで承認 

 

〈決議事項２〉「掛川市自主運行バスの効率化と利便性向上策（案）について」 

  ・市自主運行バス（居尻線・東山線・粟本線）の効率化と利便性向上策について提案。 

 

質疑・意見） 

  ・各路線の学生の動向も考えながら結論を出してもらいたい。 

  ・素晴らしい提案なので是非とも進めていただきたい。桜木線についても検討路線に入れて 

もらいたい。 

 

５ その他 

質疑・意見） 

  ・ＡＰバンクによる輸送が無事完了したことを報告させていただく。 

  ・デマンドタクシーについては地区登録者数等の情報開示も示していただければと思う。 

  ・中地区で始まった自家用有償運送の形へ地域福祉バスも移行していければと思う。 

 

６ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


